



«Helfen sie uns, auch weiterhin zu helfen» – unter diesem Motto nahm der Kiwanis Club Davos Klosters am Davoser Weihnachtsmarkt teil.

Bild: zVg

Was sich mit 700 Franken machen lässt ...

... oder wie jeder Franken, den der Kiwanis Club Davos Klosters am Seehofseeli-Weihnachtsmarkt in Davos Dorf einnahm, vollumfänglich am richtigen Ort ankommt.

pd | Zum zweiten Mal nahmen aktive Mitglieder des örtlichen Kiwanis Clubs wieder mit einem Stand am Seehofseeli-Weihnachtsmarkt in Davos Dorf teil. Das stimmig und liebevoll präsentierte Angebot umfasste regional produzierte Teigwaren und getrocknete Apfelringli der Vivonda AG. Ergänzend dazu konnten auch wieder praktische Koziol-Lunchboxen, kuschelige Teddybären und flauschige Elchdecken erworben werden. Das sind alles tolle «KiPaKi»-Artikel.

«KiPaKi» steht für Kiwanis Patenschaft für Kinder. Es handelt sich um ein regionale Kinderhilfswerk, das bedürftige Kinder in der unmittelbaren Umgebung unterstützt.

So könnten mit den eingangs erwähnten 700 Franken zum Beispiel ein neues Bett, die Teilnahme am Klassenlager, eine Vereinsmitgliedschaft oder Kitakosten bezahlt werden. Damit die Unterstützungsbeiträge auch garantiert und ausschliesslich bedürftigen Kindern zugute kommen, arbeitet KiPaKi mit professionellen Fachstellen zusammen (zum Beispiel Soziale Dienste Davos). Dies und weitere spannende Informationen rund um das von verschiedenen Kiwanis Clubs getragene, regionale Kinderhilfswerk ist auf www.kipaki.ch zu finden.